

Neuauftrag am DLR-Standort Ulm

Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt vertraut auf Unterhaltsreinigung von Piepenbrock

(Osnabrück/Ulm, 20.06.2024) Während die Fachleute des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt (DLR) die Schlüsseltechnologien von morgen erforschen und entwickeln, sorgt die Piepenbrock Unternehmensgruppe für eine saubere Arbeitsumgebung. Seit Januar 2024 ist der Gebäudedienstleister aus Osnabrück mit der Unterhaltungsreinigung am Standort des DLR in Ulm beauftragt.

Wer zwischen Quanten, künstlicher Intelligenz und hochmodernen Supercomputern arbeitet, muss sich auf ein sauberes Arbeitsumfeld verlassen können. Das DLR im baden-württembergischen Ulm vertraut dabei auf die Dienstleistungen von Piepenbrock. Das Familienunternehmen gewann die Ausschreibung und kümmert sich seitdem um die Unterhaltsreinigung in den Büros, Laboren, Besprechungsräumen, auf Verkehrs- und Nutzflächen sowie in der Kantine des Forschungsstandortes. „Wir möchten sicherstellen, dass das DLR sich voll auf sein Kerngeschäft konzentrieren kann“, erklärt Norbert Erdhofer, Niederlassungsleiter bei Piepenbrock in Neu-Ulm. Es gehe ihm und den Mitarbeitern darum, seine Kunden bestmöglich zu entlasten.

Freundliche und lösungsorientierte Zusammenarbeit

Dem DLR sind Sauberkeit, Ordnung und die Einhaltung strenger Hygienevorschriften besonders wichtig. Auf individuelle Anforderungen gehe Piepenbrock bei der Auftragsausführung selbstverständlich gerne ein. Die Verantwortlichen beim DLR in Ulm zeigen sich dankbar für eine gute Zusammenarbeit mit Piepenbrock, die sich immer freundlich und lösungsorientiert gestalte. Der regelmäßige und enge Austausch aller Beteiligten hilft dabei, etwaige Herausforderungen zügig zu lösen und die Reinigungsarbeiten vor Ort schnell und zuverlässig durchzuführen.

Über das Deutsche Zentrum für Luft- und Raumfahrt

Das Deutsche Zentrum für Luft- und Raumfahrt forscht für die Bundesrepublik Deutschland in den Bereichen Luftfahrt, Raumfahrt, Energie, Verkehr, Sicherheit und Digitalisierung. Es entwickelt

Ausgabe
16/2024

Thema
Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt
vertraut auf Unterhaltsreinigung von
Piepenbrock

Ihr Ansprechpartner:

Philip Schönenfeld
Referent Unternehmenskommunikation

Piepenbrock Unternehmensgruppe
GmbH + Co. KG

Hannoversche Straße 91–95
49084 Osnabrück
Telefon: +49 541 5841-480
E-Mail: p.schoenfeld@piepenbrock.de

Pressemitteilung

Ausgabe
16/2024

Thema
Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt
vertraut auf Unterhaltsreinigung von
Piepenbrock

Technologien für eine nachhaltige Zukunft und trägt gleichzeitig zum Technologietransfer bei, der den deutschen Wirtschaftsstandort stärken soll. Die wissenschaftliche Arbeit des DLR ist in nationale und internationale Kooperationen eingebunden. Das DLR besteht bundesweit aus 30 Standorten und beschäftigt rund 10.000 Mitarbeitende. Der Hauptsitz befindet sich in Köln.

Über Piepenbrock

Die Piepenbrock Unternehmensgruppe ist ein seit 1913 inhabergeführtes Familienunternehmen – heute in der vierten Generation. Piepenbrock entlastet seine Kunden durch ein breites Dienstleistungsspektrum, beispielsweise in den Geschäftsbereichen Facility Management, Gebäudereinigung, Sicherheit, Gebäudetechnik und Instandhaltung. Die Tochterunternehmen LoeschPack und Hastamat sind im Verpackungsmaschinenbau, Planol in der Chemieproduktion erfolgreich. Mit rund 800 Standorten und 70 Niederlassungen sowie 26.750 Mitarbeitern ist das Unternehmen ein zuverlässiger Partner. Piepenbrock steht für nachhaltiges Handeln und übernimmt Verantwortung – ökonomisch, ökologisch und sozial. Das zeigt die Unternehmensgruppe beispielsweise mit ihrem Umweltprogramm „Piepenbrock Goes Green“ und seiner engen Zusammenarbeit mit dem Kinderhilfswerk Plan International Deutschland e. V.

Erfahren Sie mehr über Piepenbrock:

www.piepenbrock.de

Oder besuchen Sie uns in den Sozialen Medien

www.facebook.com/piepenbrock.unternehmensgruppe

www.instagram.com/piepenbrock_unternehmensgruppe

www.tiktok.com/@piepenbrock.de

www.youtube.com/piepenbrock

www.xing.com/pages/piepenbrock

www.linkedin.com/company/piepenbrock

Bildunterschrift: 16-2024-pressemitteilung-piepenbrock-auftrag-dlr.jpg:

Quantentechnologie für den Weltraum hat einen ganz irdischen Nutzen – beispielsweise bei der Entwicklung künftiger Quantensensoren. (Foto: DLR)

